



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

8 Pièces

191 m²

Réf. SCS1122

1 095 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes à pied du Parc Bordelais découvrez cette authentique maison de caractère de 191 m² idéalement située dans une rue calme au cœur du Le Bouscat à proximité immédiate du tram D et des commerces de l'avenue de la Libération et de la Barrière du Médoc Cette propriété séduit par son élégante façade d'inspiration basque, son environnement paisible et verdoyant ainsi que son emplacement privilégié où tout se fait à pied : commerces, marchés, écoles de renom, parc et tramway. Construite sur deux niveaux la maison entièrement indépendante offre actuellement cinq chambres. Un bel ...

Just a few minutes' walk from Parc Bordelais, this charming 185 sqm character home is ideally located on a quiet street in the heart of Le Bouscat, close to tram line D and the shops along Avenue de la Libération and Barrière du Médoc. This property stands out for its elegant Basque-inspired façade, its peaceful and green surroundings, and its prime location where everything is within walking distance, including shops, local markets, reputable schools, the park, and public transportation. Built over two levels and fully detached, the home currently offers five bedrooms, making it ideal for ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

